

BETTANE & DESSEAUME
LES PLUS GRANDS VINS DU MONDE



Minerva

Domaine La Colombe

Raymond et Violaine Paccot sont tranquillement devenus des références de la viticulture vaudoise : ils disposent de coteaux très bien exposés sur les communes de Féchy, Mont-sur-Rolle, Saint-Livres et Gilly et pratiquent une viticulture exemplaire par sa précision, sa recherche du plus grand naturel compatible avec l'excellence du raisin et des vinifications simples, franches, mais toujours précises. Sa longue amitié avec le chef Freddy Girardet a donné à Raymond Paccot la volonté de créer des vins digestes, légers mais sans dilution, complètement en accord avec les poissons du lac, lui inspirant ainsi une cuvée au nom du chef, assemblage de cépages blancs qui fait merveille sur le risotto de cèpes ou une crème d'asperges vertes aux morilles. Les chasselas ont ici une force de caractère qu'on soupçonne mal en Europe : le petit clos du Mont-sur-Rolle donne le vin le plus minéral, Le Brez à Féchy sur sol brun, le vin le plus élégant, et En Bayel sans doute le produit le plus original par sa finesse et son étonnant développement en bouteille sur cinq ans. Les vins rouges de réserve, et spécialement la Colombe noire, assemblage de pinot noir et gamaret, progressent d'un millésime sur l'autre mais sans atteindre la vinosité des grandes cuvées du Valais.

L'atmosphère inimitable du lac et de son tapis de vigne. Repos de l'œil mais que de travail pour l'entretien (double page précédente) !



LES CÉPAGES

10 hectares, en blanc ; chasselas, chardonnay, pinot gris ; en rouge ; pinot noir, gamay, gamaret, garonoir.

NOS VINS PRÉFÉRÉS

Raymond Paccot est avant tout l'artiste des blancs de chasselas, de l'appellation féchy. Un de ses meilleurs terroirs est « en Bayel », qui donne des vins d'un élan et d'une fraîcheur incomparables. Différents essais en cépages rouges, notamment avec un nouvel hybride, le gamaret, sont encourageants mais n'atteignent ni la finesse ni l'originalité du blanc.

